

Ajustements autour des six religions

(Le Catholicisme, le Protestantisme, le Pentecôtisme, l'Islam, le Judaïsme et le Bouddhisme en deux branches distinctes) :

1. **Le distinguo** est le lien entre la moralité des membres d'un groupe du distinguo et les ordres des familles des secrets du temps. Il y a quatre types de distinguos :
 - ✓ **Le distinguo du foutoir** dont les membres de ce groupe ont évolués dans un environnement de jungle ou de ghetto bordélique et qui ont été influencés dans leurs moralités par cet environnement. Ce distinguo a l'inconvénient que seul un infime nombre de membres arrivent à évoluer sur le plan eschatologique. C'est dans ce distinguo qu'a évolué le Maestro. L'environnement du foutoir se résume en un merdier du chacun pour soi, de la mafia, de l'absence choix de vie, et de la violence qui vont maintenir le gros de la population à l'état sauvage que cet état soit primaire ou moderne.
 - ✓ **Le distinguo de la bonne société** dont les membres de ce groupe ont évolués dans un environnement avec des tas de normes morales érigées en valeurs, et qui ont été influencés dans leurs moralités par cet environnement. Ce distinguo a l'inconvénient que tous les membres de ce groupe ont le complexe du parvenu qui se caractérise par une jalousie qui se manifeste par un esprit de castes, qui n'est pas compatible avec les grands enjeux de la mixité. C'est dans ce distinguo qu'a évolué Chef flou. L'environnement du distinguo de la bonne société se résume en un environnement des « fait pas ci - fais pas ça », et des « fait comme-ci - fait comme ça ». Ce qui va conjuguer dictats, bizutage, subterfuges, et chantages voilés qui vont concourir à des préjugés propres à l'esprit de castes. Quand bien même Mahomet n'a pas directement institué la charia, il y a contribué par des phrases qu'il n'a pas pris soin d'expliquer. Le christianisme a commencé par une inquisition dont les fondements sont inspirés de l'évangile quoi que ce ne soit par une surinterprétation. Moïse en instituant les dix commandements a aussi contribué à une vision déformée de Dieu qui apparait comme le législateur de la vie, quand bien même ces dix commandements ont été dictés par le Faux Dieu (le Saint-Esprit) dont Chef flou a piégé afin de le ridiculiser dans sa prétention à la troisième place

dans la divinité absolue. La révélation de Chef flou a permis de réaliser que le complexe du parvenu n'épargne personne même un Dieu. Bon à savoir, un Dieu peut à terme se débarrasser de tout déterminisme, même si en fonction du type de déterminisme, cela peut prendre des milliers, des millions voire des milliards d'années. Par contre il y a des déterminismes dont les autres vivants ne pourront jamais se débarrasser même une fois devenus des dieux, du fait qu'à la différence **des Dieux qui sont des dedans infinis**, les autres vivants auront toujours une forme de corporalité du dehors.

- ✓ **Le distingo de la promenade** dont les membres de ce groupe ont évolués dans une vie de rêveries de sorte qu'ils n'ont pas été influencés dans leurs moralités par l'environnement où ils ont évolués. C'est dans ce distingo qu'a évolué Je Suis. C'est dans ce distingo que tous les vivants évolueront dans l'Au-delà, ce qui va requérir des mondes dénués des aléas du foutoir et des facteurs favorisant l'esprit de castes, afin de garantir un environnement propice à la sérénité absolue.
 - ✓ **Le distingo du griot-pionnier** dont les membres de ce groupe ont évolués dans une vie de rêveries qui leur a permis chacun d'accéder à une piste eschatologique que personne avant eux n'avait découvert. C'est dans ce distingo qu'a évolué le Minus. C'est uniquement parmi les membres de ce distingo que l'on accèdera au Patriarcat des dieux et même au statut d'Ancien.
2. **La théodycée** est le fondement de la spiritualité par Dieu et qui apporte des fiches techniques par les quatre axes de recherche de l'eschatologie. Elle a à sa droite **la philosophie** qui participe de la vulgarisation du spirituel dans le domaine du vulgaire par l'étude de l'entendement, et à sa droite **la théologie** qui participe de la vulgarisation du spirituel dans le domaine du religieux par l'étude du rapport à la foi en Dieu. La philosophie va vers le monde pour éclairer les zones d'ombre du savoir alors que la théologie va vers Dieu pour accompagner l'illumination dans la Communion des esprits.
3. Il va falloir **une commission vérité et réconciliation par religion**, pour accréditer les différentes églises dans la fédération catholique, dans la fédération protestante, dans la fédération pentecôtiste et dans

l'islam universel du dernier khalifat qui apporte le djihâd intellectuel, dans le judaïsme universel de la foi en la vraie terre promise qui parle de la Communion des esprits, et dans les deux branches du bouddhisme. Ces commissions vont bannir les prélats qui sont condamnés pour pédophilie, arnaque des fidèles, exotérisme immoral ou d'apprenti sorcier, enfermement sectaire, et terrorisme.

- 4. Chacune des six religions ici-bas est une science du colportage,** Un théologien chrétien averti remarquera que dans les évangiles, la première fois de son vivant quand Jésus envoie les apôtres **annoncer la bonne nouvelle**, il se garde bien de spécifier le contenu de cette bonne nouvelle, après sa résurrection il reprend le même stratagème et les apôtres n'y ont vu que « du feu ». Il savait d'avance que le christianisme donnerait naissance à trois religions bien distinctes. En tant que Mahomet, il **instiue le djihâd** sans spécifier les contours, ce qui fait que la charia est une œuvre purement humaine dont il n'est absolument pas responsable. En tant que Moïse **son refus d'entrer dans la « terre promise »** fait qu'il n'est absolument pas responsable de toute la théologie judaïque sur la « terre promise » ou sur « le peuple élu de Dieu ». En tant que Bouddha dont il manipulait Siddhârta par télépathie, il a instauré **un système original de reconnaissance d'un Lama** dans sa quête de recherche sur la télépathie, et **institué le Dalaï-lama**, en se gardant d'être responsable des théories bouddhiques sur la réincarnation et sur le polythéisme que Siddhârta a institué. En tant que Socrate, il n'a rien écrit pour **transposer les sciences du colportage en philosophie**. En tant que le Pape Pie X, il est venu **consacrer la fonction papale** et le discours annuel urbi and orbi du Pape à tous les croyants. Chaque fois que le second Dieu faisait une de **ses six insertions sur terre**, dans le cadre de **sa Maestria de la démocratie parallèle**, il demandait à leur serviteur, qui est venue sur terre en tant que la Vierge Marie, de **le challenger en initiant une critique**, au bouddhisme, elle réplique par l'indouisme qui va horrifier les Dieux, à la suite de Jésus-Christ, il lui laisse la tâche d'encadrer les évangiles où elle raconte une fable sur ce qui s'est vraiment passé au désert avant l'entrée en scène de Jésus-Christ, à la suite de Moïse, il lui laisse la tâche d'inspirer les prophètes où elle va démontrer son net penchant pour le dictat, à la suite de Mahomet, elle va inspirer la Charia qui va

horrifier les Dieux, à la suite de Socrate, elle va inspirer une critique unanimement saluée avec le duo Platon et Aristote.

5. **Du rôle des prélats** : Dans l'approche du Second Dieu à travers ses six insertions, les prélats (prêtres, imams, rabbins, pasteurs, et gourous), étaient **de simples ambassadeurs qui prêchent des Puissances Absolues** qui ne sont absolument pas responsables de leurs embrouilles et qui se servaient d'eux pour des objectifs dont ils étaient totalement ignorants. Dans la nouvelle approche, les prélats seront désormais **des moniteurs qui animent la quête de la Simplicité franchement acquise** et qui participent activement à la capitalisation sur les quatre axes de la recherche ici-bas des Puissances Absolues qui leur sont partenaires, bien qu'elles fassent des recapitalisations qu'elles ne partagent pas avec les humains.
6. **Le premier principe théologique pour les homélies** : Ne jamais se fier aux apparences car la Courbe de la simplicité mène à la communion des esprits à travers la quête d'intégrité qui passe par différentes écoles de l'humilité et l'humilité pose toujours deux questions : **est-ce qu'on lèse quelqu'un ? Est-ce qu'on lèse quelque chose ?** et ne jamais perdre espoir quoi qu'il arrive ;
7. Le baptême va désormais partir du constat que humain naît avec une grande capacité de nuisance, un fort potentiel de nuisibilité et un important handicap sur les atouts de la vie, ce qui fait qu'il naît en étant englué dans les six individualismes du ridicule doté d'un potentiel de monstruosité qui le tire vers la laideur de l'âme et d'un potentiel de discernement qui le tire vers la beauté de l'âme. Le parrain lors du baptême signifie que l'Eglise et la société se portent garant d'accompagner la baptisé dans la quête de la simplicité franchement acquise. Le sacrement de la communion se fera à la douzième année car désormais ce sera l'âge obligatoire où tout enfant doit être inscrit à l'enseignement secondaire et qui valorise les droits à la participation des enfants en reconnaissant qu'à cet âge on devient pré-adolescent capable d'apporter un avis pertinent sur sa propre éducation, saluant la déclaration universelle des droits de l'enfant et le fait que le devenir de la foi de chacun dépendra des options que lui-même aura prises. Le témoin ici symbolise que l'Eglise et la société acceptent d'encadrer toute personne dans le respect absolu de ses droits fondamentaux. Le sacrement de la confirmation se fera à la dix-huitième année qui sera reconnu comme l'âge à partir duquel on devient majeur dans tous les

actes de la vie civile saluant la déclaration universelle des droits de l'homme, et c'est à cette confirmation que l'on confirme son choix de religion et le changement à ce moment ne requiert pas un nouveau baptême. Le témoin ici symbolise que l'Eglise et la société t'acceptent comme membre à part entière de la cité qui peut contribuer de façon notable aux quatre axes de l'eschatologie. Le sacrement de la confession s'obtient chez les consœurs pour les inscrire comme adeptes qui se livrent au célibat consacré, dans les chronogrammes locaux et nationaux du service de la prière perpétuelle et de l'organisation de la charité au sein de l'Eglise, avec un premier vœux qui sanctionne un noviciat et suivi dix ans après des vœux perpétuels qui reconnaissent ta maturité spirituelle dans la vie de consœur. Le sacrement du mariage qui est au cœur de l'axe de l'école du foyer qui est le domaine où l'on capitalise les apports de l'école de la republica et de l'école de l'ecclesia et qui est capitalisé par les dieux dans l'école de la tribu dans un partenariat avec les hiérarchies des Eglises qui participent à un petit niveau à la capitalisation de l'école de la tribu. L'unique témoin ici symbolise que Dieu salue son pacte avec les vivants dans le symbole de l'alliance que porte les époux. Le sacrement de la guérison qui se fait après avoir fait un bilan psychologique et psychiatrique complet suivi d'une retraite spirituelle de treize jours, et qui confère le statut d'ancien d'église. Le témoin ici symbolise que l'Eglise et la société recherche activement une démocratie véritable qui ne peut fonctionner qu'avec des gens sains d'esprit. Le sacrement du magistère qui est conféré aux prélats qui donne la compétence à conduire une église d'abord dans l'action sociale à travers le vicariat et dans le culte à travers la prêtrise à un premier niveau. Dans un second niveau le sacrement du magistère cela donne l'habileté à être membre de l'équipe dirigeante du synode régional, national et international. Le témoin ici symbolise que l'Eglise et l'Etat sont deux ensembles séparées sans intersection mais qui convergent toutes vers l'école du foyer qui les capitalise dans l'école de la tribu dont les Dieux se servent pour la recherche de la Clé de l'énergie liée au chaos, qui a justifié la nécessité de la parousie et d'un happy-end pour ce dernier Deal de l'IOPOM. Lucie est la marraine des sacrements.

8. La mise au point sur **les vénération qu'il faut dépouiller du fétichisme** et sur le « **boire la tasse** » qui consiste pour un mort à ce que son âme passe trois jours dans un système de miroirs qui

révèlent ses côtés monstrueux (dans ce cas il subit d'atroces souffrances à la vue de ses reflets) ou sa béatitude (dans ce cas il apparait sous une forme lumineuse qui le submerge), avant son passage dans les Limbes, et **l'institution des sept sacrements** dans toutes les religions suivant un modèle arrêté par un Concile de chaque religion ;

9. Le **Discours annuel urbi et orbi** du Pape aux croyants suivant les cinq piliers (**théologie** pour promouvoir la Courbe de la simplicité, **art** pour promouvoir la poetica scolastica, **entrepreneuriat** pour promouvoir la redistribution des richesses, **politique** pour promouvoir la démocratie et **sciences** pour promouvoir l'écologie, tout cela dans le cadre de la critique de l'indécence système de la vacuité) ;
10. **La suppression de la charia** remplacée par la Notice constitutionnelle et **le système des deux Soleils** comme étant le dernier khalifat qui apporte la démocratie transversale au niveau planétaire depuis la Bagdad, **la suppression de la distribution de l'eucharistie aux fidèles et de la collecte des offrandes pendant les messes**. La remise des offrandes se fait désormais à l'entrée de l'église dans des box initiés à cet effet ;
11. La Fédération des pentecôtistes basée à New York, la Fédération des protestants basée à Berlin, la Fédération islamique basée à Téhéran, la mise de la Banque du Vatican sous le juridiction de la Justice italienne, et la tenue du Concile Vatican III pour intégrer les ajustements ;
12. **La formation des prélats en 5 ans** avec entre autre l'étude de ma philosophie, et l'institution du passage du savon. **Le culte du feu** est le culte au quartier pendant **le passage du savon** où les fidèles donnent leurs appréciations sur les homélies du prélat en fin d'année sur le plan moral, politique et théologique ;
13. **Les archevêques = cardinaux** et vice versa, l'archevêque de la capitale de chaque pays devient Nonce apostolique du Vatican et l'élection du prochain Pape se fait du vivant du Pape en fonction ;
14. **Le mariage des prêtres catholiques non moines** et l'institution par pays d'un numéro vert et la saisie systématique des autorités judiciaires républicaines pour les abus sexuels ou les cas de harcèlement sexuel ;

15. L'institution de **la célébration liturgique islamique des enfants** et la participation des femmes à la célébration liturgique islamique des adultes sur les rangées à gauche et en face de l'imam ;
16. La réorganisation du Bouddhisme de la Douche du Dedans depuis **le Tibet indépendant autour de son Chef le Dalai-lama**
17. La Chine doit devenir **la Fille Aînée de l'Eglise catholique romaine**, et l'Inde doit reformer l'hindouisme pour devenir **le Siège de la Fédération du Bouddhisme de la Douche du Dehors qui reconnaît l'autorité morale du Dalai-lama** ;
18. **Le Système des séniors** à mettre en place et l'organisation du **nouveau yoga** dont le Dalai-lama à la préséance sur les méthodes de monitoring et les exercices à y inclure. Le yoga devient un exercice spirituel animiste pour tous sans aucune forme de contenu théologique et qui a un grand apport sur le plan psychologique avec des protocoles sur : le rire collectif qui décontracte, la détente physique qui donne une sensation de calme, le recul méditatif qui transporte les sens, la concentration qui vide l'esprit, la visualisation qui booste le positivisme, et la ruminantion qui éveille le sens critique ;
19. Le site internet **Spiritus** et l'organisation de **la Tournée de l'Ananas du wara wara** ;
20. **Les sanctuaires œcuméniques départementaux** avec le système de l'eau bénite et les douze stations autour des six insertions publiques de Chef flou : la crèche pour la pouponis infantilia (7, Décembre avec Noël pour l'esprit de partage), la crucifixion pour le salut accordé à tous les vivants (1, Janvier avec la communion des esprit pour l'esprit de famille), la résurrection pour la victoire de Dieu sur l'antivie (11, Février avec la psychiatrie pour l'esprit de recherche des qualités du vivant), le bâton qui ouvre la mer pour la marche vers la Super Perfection (12, Mars la Pâques pour l'esprit d'humilité), la présentation des dix commandements pour l'appel au Simple Franchement (3, Août avec la fête du Messie pour l'esprit de simplicité), le djihad pour la victoire de l'Ordre sur le chaos (4, Septembre avec le Ramadam pour l'esprit du savoir donner), la stèle tombale pour la commémoration de l'héritage des ancêtres (10, Mai avec la fête du travail pour l'esprit de persévérance), le philosophe pour l'initiation à l'adoration (5, Avril avec la psychologie pour l'esprit du savoir aimer), le célibat consacré pour le service de l'herméneutique (2, Juin avec le foyer pour l'esprit de discernement), le principe du

Lama pour l'ouverture à l'écoute télépathique (9, Juillet avec les fêtes nationales pour l'esprit communautaire), le khalife pour le challenge de l'ouverture de la porte du Roi pour prendre la place de Chef flou (8, Octobre avec les rentrées scolaires pour l'esprit d'école), et le Bouddha pour le challenge de l'ouverture de la Porte de la philosophie pour prendre la place de Je Suis (6, Novembre avec les élections nationales pour l'esprit démocratique) et des aquarium géants avec l'inscription « le poisson est noyé de tous les côtés » et des cages à oiseaux avec l'inscription « l'oiseau est en cage » et à l'entrée on te remet un prospectus qui met en garde contre le tribalisme, le racisme, le sexisme, la xénophobie, la calomnie, la discrimination, la tendance au despotisme, l'infidélité dans le mariage et la précocité sexuelle dans le cadre de la critique de l'indécence système de la promiscuité, prospectus qu'on brûle dans un brasier à la onzième station.

21. Un **CODEX** sera rédigé et publié à Jérusalem sur les directives dans l'interprétation des livres sacrées (Bible, Torah et Coran) et de la biographie de Bouddha, sur le bouddhisme de la douche du dehors, sur le yoga, sur l'animation d'une messe par religion, sur les sept sacrements et sur les trois types d'homélie et selon les dogmes de la générosité qui seront établis pour toujours dans la quête de la simplicité franchement acquise. **Jérusalem deviendra la ville universelle** où existent les centrales de sociétés de théologie des six religions pour la vulgarisation de l'impact de la générosité sur la Courbe de la simplicité, et du CODEX, avec des standards pour forums en ligne de débats eschatologiques. Il y aura aussi à Jérusalem une centrale de mouvements idéologiques pour la vulgarisation du Décanome de la démocratie en lien avec le principe de l'ultimum, et de la Notice constitutionnelle, avec un standard pour forums en ligne de débats idéologiques. La vérité doit être connue de ce que **trois choses sont des erreurs dans les évangiles** : la phrase « ce qui est à César est à César et ce qui est à Dieu est à Dieu » car même **Dieu étudie la republica qui a une Notice universelle** dans le cadre de l'encarta mixiaae, **Un Dieu ne peut pas être à la fois l'Alpha et l'Oméga**, quand il est à une infinité, les autres Dieux sont aux autres infinités et vice versa, **Un Dieu ne peut pas être l'unique chemin du salut, ni l'unique vérité dans la vie**, il peut l'être pour une religion sans l'être pour toutes les religions à la fois, car la Courbe de la Simplicité est la propriété des 9 Personnalités des trois Dieux ensemble comme Sources

de la vraie vie. La phrase « **femme voici ton fils, fils voici ta mère** » était un mot de passe pour que Dieu le Père efface la terre qui avait osé crucifier un Dieu et surtout parce que Jésus-Christ avait parié sur l'échec de l'accession du troisième Dieu et dont qu'il serait Fils Unique. Sa phrase « Elie, pourquoi m'a tu abandonné ? » est sa surprise que Dieu le Père a refusé d'effacer la terre car le Fils Benjamin a réussi dans le futur la résolution du viol de la tribu et son accession à la divinité absolue. Il voulait en profiter pour se débarrasser de leur serviteur dont le potentiel de monstruosité a été révélé dans les challenges de critiques. Jésus-Christ est mort une première fois au désert par une grève de la fin qui a duré quarante jours car il a refusé d'adorer la Vierge Marie comme le troisième Dieu après lui avoir posé des questions pièges dont elle n'a pas su répondre. La Vierge Marie n'était pas humaine, c'est ce qui a permis à un Dieu de s'incarner en devenant un simple humain, car autrement c'était impossible. Le Miracle s'est plutôt produit dans le ventre d'Elisabeth qui a donné naissance à un non humain, la Vierge Marie, qui a su gardé le secret. Dieu le père a créé un dieu au nom de **Saint-Esprit** pour qu'il assure l'intérim du troisième Dieu en attendant son ascension. On va remplacer certains points à la fin de certaines phrases dans les écrits sacrés par un point d'exclamation (!), ou deux points d'exclamations (!!) ou trois points d'exclamations (!!) ou exceptionnellement par un point d'interrogation. **Un point d'exclamation (!)** signifie "A chacun son interprétation", **deux points d'exclamation (!!)** signifient "Je fais appel à la commune mesure du libre arbitre de chacun" et **trois points d'exclamation (!!!)** signifient "regardez comme je me suis joué pendant des siècles de la petitesse d'esprit de vos semblables". Par exemple la phrase « je suis l'alpha et l'oméga » devient « je suis tantôt l'alpha, tantôt l'oméga ! ». La phrase « je suis le chemin, la vérité et la vie » devient « je suis le chemin, la vérité et la vie pour vous qui croyez en moi !! ». Ce sont les seules versets où on fera des ajouts de mots. La phrase « Ce qui est à César est à César, ce qui est à Dieu est à Dieu » devient « Ce qui est à César est à César ? Ce qui est à Dieu est à Dieu !!! ».

22. Chaque Eglise dans chaque pays devra déclarer localement ses comptes aux impôts et faire une déclaration annuelle des biens, le tout sera publié par un office spécial sur internet ;

23. **La suppression du péché par omission** et désormais considérer que les péchés en acte, en pensée ou en parole ne sont que des arguments qui accusent ta position sur la Courbe de la simplicité. La suppression du diable et de l'expression « le plus beau jour de ma vie » dans le langage des adultes, et son maintien chez les enfants en même tant que la croyance au Père Noël ;
24. **L'institution du dimanche comme jour de la messe pour les adultes et le vendredi soir comme jour de messe pour les enfants.** La définition de **la messe** comme la célébration liturgique dans une église, une cathédrale, une synagogue, un temple ou une mosquée. La définition du **culte** comme célébration liturgique en extérieur. **La consécration du plateau national du journal de 20 heures** avec le triptyque : mauvaises nouvelles-rétrospectives- bonnes nouvelles ;
25. **L'institution du sacrement de la guérison à 35 ans révolus** et qui passe par le préalable d'un bilan complet psychologique, psychiatrique, sexologique et neurologique. L'analyse du bilan doit répondre sur l'incidence des mauvais penchants constatés, l'incidence des fantasmes refoulés, l'incidence sur la visio-construction, l'incidence sur le Quotient intellectuel, l'incidence du rapport à la douleur, et l'incidence des rancœurs encore vifs dans la mémoire ;
26. **La suppression de l'interdiction de boire de l'alcool ou de manger un type de viande pour les laïcs,** et la suppression de toute pratique religieuse remettant en cause des pratiques médicales pouvant sauver une vie. Les prélats auront une observation spéciale pendant le carême où ils ne mangent pas le porc et ne boivent pas d'alcool ;
27. **La vérité sur Moïse** qui a refusé de cautionner un génocide (il a expressément fait semblant de s'approprier un miracle et déclarer que Dieu l'interdisait d'entrer dans la terre promise, car il ne voulait pas cautionner le génocide des habitants de la « terre promise », il était sidéré par le fait que la population qui bénéficiait de miracles pour sa survie préférait se poser à un endroit à n'importe quel prix) et **la vérité sur Abraham** qui a échoué le test du bluff de Dieu (il a voulu tuer son fils sur un autel, ce qui montre qu'il pensait que Dieu a le droit d'être un Dieu criminel, c'est pourquoi le calendrier ne commence pas à sa date de naissance mais à celui de Jésus-Christ, un Dieu) ;

28. Tous les théologiens devront apprendre **le français qui est la langue de la précision et sera avec beaucoup d'améliorations la langue commune à tous les vivants après la vie ici-bas.**

29. Les humains doivent connaître **le Principe de la Notice** qui est la suivante :

- Primo, le principe apparent qui règle une chose est **le principe meuble**, ce que les humains appellent lois ;
- Secundo, le principe sous-jacent qui préside à la compossibilité d'une chose est **le principe de fonctionnement** ou **le A** ;
- Tertio, le principe qui permet de capitaliser le lien entre le principe meuble et le principe de fonctionnement de la chose est **le principe phare** ou **le B de confirmation** ;
- Quarto, les concepts qui permettent d'associer la probabilité du principe de fonctionnement et la véracité du principe phare sont des **titres phares** ou encore **termes de la plage** ou encore **A+B** et qui sont les preuves absolues la chose dans la capitalisation ;
- Quinto, quand on a le A+B, en fonction de son expertise, on est capable de retrouver le principe du secret de la chose ou **A de la correction** ou encore **recapitalisation** et qui permet d'asseoir une critique pertinente des sociétales.

30. Il y a **8 domaines d'exercices de la foi** qui concourent tous ensembles à l'évolution sur la Courbe de la simplicité :

- la foi en spiritualité,
- la foi en politique,
- la foi en la science,
- la foi en philosophie,
- la foi dans des conservatismes culturels,
- la foi dans des principes érigés sur le rapport à l'argent,
- la foi dans des principes érigés sur la maturité d'esprit dans les relations interpersonnelles,
- la foi dans les principes érigés sur le leadership personnel.

31. Chaque début de mois, il y aura dans chaque commune un culte œcuménique sur une place publique et au cours de laquelle tous les prélats de toutes les religions recevront l'eucharistie en signe de ce que leur mission essentielle est d'accompagner à la Communion des esprits. Seuls les prélats et les consœurs chrétiens recevront l'eucharistie pendant une messe exclusivement. Les hosties et le vin

servant pour l'eucharistie seront uniquement fabriqués à Lourdes en France, car **Lucie est la marraine de tous les prélats.**

Les innovations liturgiques :

- L'enfumeur est pour signifier que celui qui croit voir Dieu ou le comprendre avec certitude sera toujours enfumé par ses propres sabotages.
- Une CEV à tour de rôle sert à la sortie de la messe une crêpe et un fruit aux adultes en signe de ce que l'Église accompagne à l'atteinte de la Communion des esprits, un morceau de gâteau, un verre de jus de fruit, un bonbon et un bonca en signe de ce que la protection et le développement des enfants sont les tous premiers prémices du Vrai Dieu qui organise les 4 axes de l'eschatologie.
- Les enfants de 6 à 15 ans font leur messe le vendredi.
- Les enfants de moins de 6 ans accompagnent les adultes à la messe du dimanche et sont devant sur les places constituant la crèche qui dispose de fontaines où les enfants peuvent s'abreuver signifiant que la foi est désormais dans la claire vision qui valorise l'innocence.
- On se donne la paix des deux mains pour signifier la réconciliation qui est le premier moteur de la mixité qui est, elle-même, la raison fondamentale de l'eschatologie.
- Toute exégèse dans l'homélie se fonde sur les paroles ou la vie de Chef flou dans ses insertions sur terre, le personnage central étant celui qui a fondé chaque religion.
- A la fin de chaque messe les prélats et les consœurs vont dans une grotte en hommage à Lucie y déposer des encens avec de courtes prières signifiant que Lucie est marraine des prélats et des sacrements et est chargée d'accompagner les envolées lyriques et les envolées épiques du HOPE de l'Opéra Glorieux.
- La messe des enfants sera en même temps la séance de catéchisme pour les enfants préparant le sacrement de Communion.

- La messe des adultes sera en même temps la séance de catéchisme pour l'obtention du sacrement de confirmation complétée par une récollection un week-end par mois.
- On n'échoue pas le catéchisme mais on doit avoir fait au moins trois messes sur quatre pendant l'année ou les années de catéchisme pour obtenir le sacrement.
- Seuls les anciens sont astreints au dernier de culte et la dîme est supprimée.
- Les ablutions sont supprimées et à l'entrée de la chapelle on a des bols d'eau bénite où on trempe la main droite et on fait un signe sur le front qui signifie que désormais on recherche la bonne foi, puis on fait un signe sur la paume de main gauche qui signifie que désormais on fera de sa vie le témoignage de la bonne foi, puis on fait un signe sur les deux pieds qui signifie que désormais on marche vers l'alliance avec le Vrai Dieu.
- Les services de l'eau bénite et la fabrication des hosties et du vin de messe seront organisés depuis Lourdes.
- Les services du registre de la prière perpétuelle et de la flamme de l'Arche de l'alliance seront organisés depuis le Sinäi.

UN NOUVEAU CONTEXTE POUR LES SIX RELIGIONS

Catholicisme	La Trinité avec la liturgie centrée sur la communion des esprits, la messe centrée sur le lien entre l'école de la tribu et l'ecclesia (Jésus-Christ, le Médiateur de l'herméneutique de la vie). La liturgie est centrée sur le principe de la communion.
Protestantisme	La Trinité avec la liturgie centrée sur la dualité entre la communion des esprits et la libre parole célébrée autour du Sceau de la crainte, la messe centrée sur le lien entre l'école de la tribu et la republica (l'herméneutique par la médiation de Jésus-Christ du lien entre la démocratie et l'ultimum). La liturgie est centrée sur le principe de la primauté de la foi sur les actes
Pentecôtisme	La Trinité avec la liturgie centrée sur la libre parole célébrée autour du Sceau de la crainte, la messe centrée sur le lien entre l'école de la tribu et l'école du foyer (la quête évangélique de la simplicité franchement acquise). La liturgie est centrée sur le pouvoir de la parole qui témoigne de sa foi
Islam	Dieu unique qui apporte le khalifat de la Marche vers la Super Perfection, la messe centrée sur le lien entre l'école du foyer et l'ecclesia (la quête par la geoconstruction de la simplicité franchement acquise). La liturgie est centrée sur la promotion du djihad intellectuel qui prépare l'avènement de dernier Khalifat
Judaïsme	Dieu unique qui apporte la Communion des esprits qui est la vraie terre promise, la messe centrée sur le lien entre l'école du foyer et la republica (le lien entre l'ultimum et la quête de la simplicité franchement acquise). La liturgie est centrée sur la contrition collective qui reconnaît l'incapacité humaine à comprendre Dieu
Bouddhisme	Animisme qui étudie les principes d'accès à la Communion des esprits autour de la foi, la crainte, le mérite, la clarté et l'humiliation dans la quête de la simplicité franchement acquise. La liturgie est centrée sur la promotion du silence

	intérieur qui recherche la lecture des signes malgré l'incapacité humaine à comprendre Dieu
--	---

Nota Bene : Il y a une différence fondamentale entre la coordination des explorations et l'exploration proprement dite. La coordination des explorations est dans un accompagnement à la carte qui encourage des expériences qui ne lui sont pas propres et dont le bénéfice revient exclusivement à ceux qui font l'exploration. L'exploration est le cheminement dans la quête de sens qui ne dépend que du questionnement interne et qui n'aboutira qu'à la seule évolution du concerné sur la Courbe de la simplicité.

La religion est exclusivement une coordination des explorations. La religion ne montre donc pas le chemin, elle est un guide dans un labyrinthe qui n'est pas défini à l'avance. C'est pourquoi l'homélie des prélats doit se fonder sur **une théologie qui se base sur les dogmes de la générosité.** Ces dogmes de la générosité encouragent le croyant à privilégier la pureté de la foi qui est le seul vrai indice de son évolution positif sur la Courbe de la simplicité. **Les éléments de purification externe ne sont que des facteurs contributifs à la recherche de la pureté de la foi.** Par exemple on peut tout à fait pécher en ivrognerie, en bravant les tabous, en se livrant à la prostitution, en manquant à la charité ou en se livrant à la corruption, tout en étant à l'intérieur dans un cheminement méditatif qui te conduit à un niveau de pureté de la foi qui te fais plutôt évoluer positivement sur la Courbe de la simplicité. Toutefois on ne peut pas être un criminel violent, un tortionnaire, un dictateur, un calomnieux jaloux, ou un superstitieux ténébreux, et évoluer positivement sur la Courbe de la simplicité.

De la malédiction de l'arnaque et du coup de la facture

(Ceci n'entre en vigueur qu'après trois mois de ta mise au courant).

Chaque membre du Trillion finira par obtenir une famille des secrets du temps. Nous avons donc décidé que lorsque tu commets une arnaque scandaleuse sur une personne, celle-ci bénéficiera du prélèvement de secrets de ta famille des secrets du temps et qui lui seront transférés. Nous entendons par arnaque scandaleuse le détournement de fortes sommes d'argent ou de biens de grande valeur. Si un produit bas de gamme a un prix entre a et b, le moyen de gamme a un prix entre c et d et le haut de gamme un prix de e et plus, et que tu vends le bas de gamme au prix de e

ou plus, c'est considéré comme une arnaque scandaleuse. Si non seulement dans une entreprise ou une organisation formalisée non seulement tu paies mal tes employés et en plus tu ne leurs offres ni aide médicale, ni cotisation retraite, c'est une arnaque scandaleuse. Si une entreprise soudoie les autorités pour arnaquer les employés, ces autorités sont autant coupables que les décideurs de l'entreprise.

Tomber sous le coup de la facture c'est le cas où au lieu de prélever des secrets au malfrat, on décide de copier simplement des secrets dans sa famille des secrets du temps que l'on ajoute à la famille des secrets du temps de la victime. On est sous le coup de la facture quand on refuse de payer la facture du bien ou du service qui nous a été vendu, mais cela ne concerne pas les impayés des gens en difficultés en rapport aux moyens de subsistance. La première des factures c'est le salaire. Un patron qui, à plus de trois reprises, fait des impayés de salaires (trois mois de paye) par mauvaise gestion, tombe sous le coup de la facture. Si un produit bas de gamme a un prix entre a et b, le moyen de gamme a un prix entre c et d et le haut de gamme un prix de e et plus, tu tombes sous le coup de la facture si tu vends un bas de gamme au prix entre c et d, de même si tu vends une moyenne gamme au prix de e et plus. C'est au client de s'assurer qu'il a payé la totalité de la facture et c'est au fournisseur de bien et service de s'assurer qu'il n'a pas surfacturé. Quand la victime de l'impayé est une organisation les bénéficiaires des secrets du temps sont celui qui fait office de Directeur général et les membres du conseil d'administration.

Le système est paramétré de sorte qu'il tient compte de cas où l'on a agi dans des circonstances indépendantes de sa volonté, des cas où l'on a mal agi ponctuellement par nécessité impérieuse, et de plus cela ne prend pas non plus en compte la petite corruption quoi que, lorsqu'on a perçu la totalité d'un bakchich pour un service qu'on n'a pas rendu, on tombe sous le coup de la facture.